

PEMDES

Bakamla RI Rayakan HUT Ke-19 Dengan Tekad Mewujudkan Laut Aman Untuk Indonesia Maju

Ahmad Rohanda - PEMDES.WEB.ID

Jan 14, 2025 - 17:57



Jakarta – Badan Keamanan Laut Republik Indonesia (Bakamla RI) memperingati Hari Ulang Tahun (HUT) ke-19 dengan penuh semangat. Upacara yang dipimpin oleh Kepala Bakamla RI, Laksamana Madya TNI Dr. Irvansyah, S.H.,M.Tr.Opsla

ini mengusung tema “Bersama Wujudkan Laut Aman untuk Indonesia Maju.”, Jakarta, Selasa (14/1/2025).

Dalam amanatnya, Laksamana Madya TNI Dr. Irvansyah menekankan pentingnya refleksi dan evaluasi atas pencapaian selama 19 tahun Bakamla berdiri. “Di usia yang semakin matang, kita harus terus meningkatkan dedikasi dan inovasi dalam mewujudkan keamanan, keselamatan, dan penegakan hukum di wilayah perairan Indonesia,” ujarnya.

Sejalan dengan Perpres Nomor 59 Tahun 2023 tentang Kebijakan Nasional Penyelenggaraan Keamanan, Keselamatan, dan Penegakan Hukum di Wilayah Perairan Indonesia, Bakamla RI terus menunjukkan kinerja gemilang. Di antaranya, keberhasilan dalam patroli nasional yang berhasil menggagalkan penyelundupan narkoba, illegal fishing, pencemaran laut, hingga penyelundupan pekerja migran.

Tidak hanya itu, Bakamla juga meraih berbagai penghargaan, seperti predikat Wajar Tanpa Pengecualian (WTP) empat tahun berturut-turut, indeks perencanaan pembangunan nasional tahun 2024, serta juara 1 Piala Presiden dalam lomba Kulintang di Hari Nusantara 2024.

Dalam upaya meningkatkan keamanan laut, Bakamla RI bersama instansi terkait telah melaksanakan pengukuran Indeks Keamanan Laut Nasional (IKLN). Nilai indeks ini terus meningkat dari 53 pada tahun 2022 menjadi 59 pada tahun 2024 dengan predikat cukup terkendali.



Kepala Bakamla RI mengajak seluruh personel untuk meningkatkan kinerja, memperkuat fungsi Bakamla sebagai lembaga non-kementerian yang bertanggung jawab langsung kepada Presiden RI, serta menjadikan Bakamla RI sebagai Coast Guard modern dan profesional. “Mari kita tumbuhkan rasa bangga sebagai penjaga laut nusantara dan terus berkontribusi untuk Indonesia maju,”

imbuhnya.

Peringatan HUT ke-19 ini juga menjadi momentum untuk menegaskan kembali komitmen Bakamla RI dalam menjaga kedaulatan dan keselamatan di laut, sekaligus menjaga nama baik institusi dengan menghindari pelanggaran yang tidak terpuji.

Sebagai penutup, Laksamana Madya TNI Dr. Irvansyah menyampaikan harapannya agar seluruh personel Bakamla RI dapat terus bersinergi dan bekerja keras demi mewujudkan laut Indonesia yang aman dan bebas dari pelanggaran hukum. "Dirgahayu Bakamla RI. Semoga Tuhan Yang Maha Esa senantiasa melimpahkan rahmat dan hidayah-Nya kepada kita semua," pungkasnya.
(Humas Bakamla RI)